

Das Leben auf die Beine stellen

Cem Özcan, Pfleger für Rehabilitation, hilft nicht nur Frau Bruhns wieder auf die Beine, sondern leitet auch Pflegeschüler an.



„Vom Fach – Für Menschen“ ist eine Initiative des Ministeriums für Arbeit und Sozialordnung, Familie, Frauen und Senioren Baden-Württemberg. Weitere Informationen unter: www.vom-fach-fuer-menschen.de



Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR ARBEIT UND SOZIALORDNUNG,
FAMILIE, FRAUEN UND SENIOREN

Für's Leben lernen

Sylwia Boniek, Studentin der Pflegewissenschaft, findet nicht nur Lösungen für Herrn Appelt, sondern forscht auch zu den Grundlagen der Pflege von Morgen.



„Vom Fach – Für Menschen“ ist eine Initiative des Ministeriums für Arbeit und Sozialordnung, Familie, Frauen und Senioren Baden-Württemberg. Weitere Informationen unter: www.vom-fach-fuer-menschen.de



Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR ARBEIT UND SOZIALORDNUNG,
FAMILIE, FRAUEN UND SENIOREN